

Buena Práctica de Gestión de la PRL	
Pizarra Virtual	06/11/2012

Descripción de la tarea

El trabajo colaborativo es a veces un engorro para todos los miembros de las UPRL que debido a las dimensiones de nuestro área de actuación, se ven obligados a desplazarse a Granada, Sevilla o Antequera para encontrarse con el resto de miembros del equipo. Las videoconferencias no siempre son útiles dado que la visualización de esquemas, tablas fotos o una simple lluvia de ideas se hace muy complicado con la disposición tan solo de una webcam. El uso de herramientas TIC se presentaba como una solución eficiente a la vez que pertinente.

Problemas detectados

Tal y como se ha expuesto anteriormente, los desplazamientos dificultan la asistencia y participación en las reuniones de trabajo.

Solución adoptada

Teniendo en cuenta siempre el mínimo coste posible, la UPRL UP-II-16 realizó una serie de pruebas (con ordenadores propios y más allá de los recursos ahora disponibles para la UPRL) con varias aplicaciones gratuitas y de código abierto, evidenciándose que la idea inicial era factible siempre y cuando las UPRL tuvieran el permiso para instalarlas, y oportuna dadas las restricciones económicas que la empresa y los trabajadores a día de hoy sufren. Se propone pues validar la utilidad de la más apropiada mediante una práctica de trabajo en equipo utilizando dibujos, tablas, subrayadores, fotografías, seleccionadores de texto, flujogramas y Chat.

Este tipo de aplicaciones será de utilidad en aquellos grupos de trabajo que tengan técnicos de distintas provincias, y por tanto, la implementación de esta buena práctica al trabajo real, dependerá del interés que los profesionales tenga en este tipo de trabajo en equipo

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

Finalizada y en condiciones para su continuidad

Autoría: Isabel Cantos
Centro: UPRL II-16